



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
unomásuno	4	01/07/2022	LEGISLATIVO

Irregularidades por mil 38 millones de pesos en Cuenta Pública 2021

ARATH TOVAR

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) entregó ya a la Cámara de Diputados la primera parte de la Cuenta Pública 2021, en las cuales se han podido detectar probables irregularidades por mil 38 millones de pesos, de los cuales todavía quedan pendientes por aclarar 836.2 millones.

El citado análisis informa que se han recuperado 201.9 millones, mientras que el mayor volumen de las observaciones corresponde al gasto federalizado de estados y municipios, con 447 millones de pesos, concentrados en los rubros de seguridad por 252 millones y en educación con 385 millones.

En cuanto el gasto ejercido por el Gobierno federal, los sectores con montos más altos en

probables irregularidades son: Medio Ambiente con 120.6 millones de pesos, Infraestructura, Comunicaciones y Transportes con 120.6 millones; Hacienda con 92.4 millones; el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología, con 36.2 millones de pesos, así como Aportaciones a Seguridad Social, con 16.4 millones.

La primera entrega de informes de fiscalización de la Cuenta Pública 2021 fue presentada por el auditor superior de la Federación, **David Colmenares** quien se encargó de detallar que se incluyeron 57 auditorías, de las cuales siete corresponden a auditorías de desempeño; 22 a auditorías combinadas de cumplimiento y desempeño relacionadas con el Sistema de Evaluación del Desempeño del Gasto Federalizado, así como con el Control Interno y Gobernanza, y 28, a auditorías de cumplimiento.

